



Conflicto de Minera San Martín pasa a terreno del T-MEC

El gobierno de Estados Unidos solicitó por primera ocasión un panel bajo el Mecanismo Laboral de Respuesta Rápida (MLRR) en el marco del T-MEC para abordar el conflicto en la mina San Martín en Sombrerete, Zacatecas, y verificar si Grupo México, de Germán Larrea, cumple con los derechos laborales de los trabajadores que suman 16 años en huelga, en uno de los conflictos con mayor duración en el país.

https://www.ljz.mx/24/08/2023/conflicto-de-minera-san-martin-pasa-a-terreno-del-t-mec/